
Il  Natale  di  Avola:
luminarie,  presepi
artigianali,  tradizioni,
mercatino e solidarietà
Tradizione e valori sociali, con musica, spettacoli, sport,
cultura e divertimento per tutta la famiglia a fare da cornice
al  Natale  di  Avola.  L’amministrazione  comunale  guidata  da
Rossana  Cannata  ha  presentato  un  programma  con  vari
appuntamenti  a  misura  di  tutte  le  età.
In piazza Umberto I, per tutto il periodo festivo, farà bella
mostra il classico albero assieme alle decorazioni a tema.
Novità  di  quest’anno  nella  cittadina  dell’esagono  sono  le
installazioni luminose, la casa di Babbo Natale aperta tutti i
pomeriggi dalle 16 alle 20 in piazza Umberto I e il trenino di
Natale alla scoperta della città. La sala Frateantonio del
palazzo di città è ancora una volta la cornice della “Mostra
di  Presepi  Artigianali”  realizzata  dal  maestro  Tommaso
Sgandurra e lo scrigno di presepi realizzati in collaborazione
con gli istituti scolastici locali fino al 7 gennaio.
Questa settimana una serie di eventi tra le scuole, le chiese
e in giro per i quartieri cittadini con letture, canti e
musiche natalizie e iniziative dedicate ai più piccoli tra cui
la tombolata al centro minori, la zampogna tra i banchi di
scuola e il laboratorio di lettura in biblioteca comunale.
Dal 22 al 24 dicembre, nell’androne del Palazzo di Città, il
mercatino  natalizio.  Sabato  23  giornata  all’insegna  dello
sport  tra  lo  stadio  Meno  Di  Pasquale  e  la  palestra  del
Coletta, il 24 dicembre mattina la città si anima con “I
sorrisi di Babbo Natale su due ruote”. A Natale con il presepe
popolare vivente ad Avola antica, mentre per Santo Stefano
doppio concerto tra la chiesa del Sacro Cuore e San Giovanni
Battista con la Banda Città di Avola.
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Spazio anche per la beneficenza a favore delle famiglie in
difficoltà il 28 e il 29 dicembre al centro giovanile, con
l’associazione “Come don Bosco, una casa per chi non ce l’ha”
e la Rete di impresa di Avola tra Mare e Canyon. L’1 gennaio,
la Banda Musicale Città di Avola al teatro Garibaldi con il
“Concerto di Capodanno” e il 6 gennaio si celebra l’Epifania
con un corteo dei bambini e dei Re Magi, culminando in una
messa animata dalla commissione vicariale per la Catechesi.
“In  questo  periodo  di  festa,  desidero  augurare  a  tutti  i
cittadini di Avola gioia, serenità e momenti indimenticabili
in compagnia dei propri cari – commenta il sindaco di Avola,
Rossana Cannata – Questo ricco programma di eventi è pensato
per  unire  la  nostra  comunità,  celebrare  le  tradizioni  e
promuovere la solidarietà. Auguro a ciascuno di voi un Natale
magico e un felice anno nuovo”.

Controlli  nei  cantieri
edili,pioggia  di  denunce:
“Violazioni su condizioni di
sicurezza e salute”
Proseguono i controlli dei Carabinieri del Nucleo Ispettorato
del Lavoro di Siracusa, in sinergia con l’Arma territoriale,
coadiuvati dagli Ispettori INL distaccati in Sicilia da questa
estate presso il Dipartimento Generale del Lavoro siciliano,
nei cantieri edili della città e di tutta la provincia per
verificare  il  rispetto  delle  normative  giuslavoristiche  e
sull’applicazione delle leggi in materia di salute e sicurezza
nei luoghi di lavoro.
A finire sotto la lente d’ingrandimento, nell’ultimo mese,
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sono state 16 imprese soprattutto nel delicato settore edile
impegnate in cantieri avviati in maniera esponenziale in tutta
Siracusa e provincia, ma anche quelle del settore agricolo,
produttivo e industriale.
A seguito di accurate verifiche e mirati accessi ispettivi
presso  quelle  aziende,  anche  al  fine  di  contrastare  lo
sfruttamento  del  lavoro  che  nasce  dallo  stato  di  bisogno
proveniente  da  alcune  fasce  di  cittadini  più  deboli,  i
Carabinieri  specializzati  nella  tutela  del  lavoro  hanno
denunciato,  alle  competenti  procure,  20  tra  committenti,
imprenditori  e  professionisti,  ovvero  i  coordinatori  della
fase  della  progettazione  ed  esecuzione  dei  lavori,  questi
ultimi  ritenuti  responsabili  di  non  aver  opportunamente
vigilato  sulla  messa  in  sicurezza  dei  cantieri.  Tra  le
violazioni in materia di lavoro più ricorrenti sono state
rilevate: Gravi violazioni in tema di sicurezza sui luoghi di
lavoro e sfruttamento.
In sede di ispezione è stata accertata anche la presenza di 6
lavoratori in nero su un totale di 33.
Sono state, inoltre, elevate sanzioni amministrative per un
totale di € 91.520,00.
In 7 casi si è provveduto anche ad adottare il provvedimento
di  sospensione  dell’attività  imprenditoriale  per  gravi
violazioni in materia di tutela della salute e della sicurezza
del  lavoro  e  per  l’impiego  di  personale  senza  preventiva
comunicazione  di  instaurazione  del  rapporto  di  lavoro,
impedendo – così – alle ditte di continuare a lavorare in
circostanze di massimo pericolo per la sicurezza dei propri
operai.
Quello dei controlli in campo lavorativo rappresenta un tema
molto  delicato,  ove  già  da  circa  un  secolo  l’Arma  dei
Carabinieri ha voluto concentrare parte della propria attività
allo  scopo  di  prevenire  e  reprimere  quelle  condotte  che
mettono in pericolo l’incolumità dei lavoratori, e a maggior
ragione  oggi  che  assistiamo  al  crescente  numero  di  morti
“bianche”  su  tutto  il  territorio  nazionale,  come  spesso
ricordato dal nostro Presidente della Repubblica.



I controlli continueranno anche nelle prossime settimane con
l’approssimarsi  delle  festività  natalizie,  al  fine  di
garantire  la  massima  osservanza  delle  norme  a  tutela  del
lavoro, di tutti gli imprenditori onesti, dei lavoratori e di
tutte le loro famiglie.

Violento con l’ex convivente:
condannato a due anni e tre
mesi in carcere
Dovrà scontare due anni, tre mesi e 10 giorni di reclusione
per minaccia aggravata e violazione di domicilio ai danni
dell’ex compagna.
I  carabinieri  della  Stazione  di  Siracusa  Ortigia  hanno
arrestato  un  53enne,  siracusano,  in  esecuzione  di  un
provvedimento emesso dalla Procura della Repubblica presso il
Tribunale di Siracusa.
L’uomo è stato riconosciuto colpevole di reati commessi nel
2018 nel capoluogo.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato associato al
carcere “Cavadonna” di Siracusa, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.

La Fanfara dei Carabinieri in
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piazza  Santa  Lucia  a
Siracusa:  ore  20,  il  19
dicembre
Cresce l’attesa per la Fanfara dei Carabinieri, a Siracusa.
Domani sera, 19 dicembre, alle 20:00, in piazza Santa Lucia,
l’esibizione musicale che il comando provinciale dell’Arma ha
voluto “donare” alla città proprio nella settimana dedicata
alla  Patrona.  “E’  un  modo  per  rimarcare  la  vicinanza  dei
Carabinieri a Siracusa, in un luogo teatro di una recente
operazione di cronaca e che merita di diventare simbolo di
legalità e bellezza”, spiegano dal comando di viale Tica.
Nelle settimane scorse, il blitz e gli arresti per “ripulire”
un  quartiere  considerato  il  secondo  centro  storico  del
capoluogo  e  che  deve  tornare  a  vivere  libero  da  logiche
criminali.  Ecco  quindi,  dopo  gli  arresti,  la  Fanfara  dei
Carabinieri che nel 2017 la Fanfara ha festeggiato i 90 anni
dell’istituzione.

Addio  all’attore  Sebastiano
Lo  Monaco,  tra  i  grandi
protagonisti  del  teatro
italiano
E’ morto stanotte Sebastiano Lo Monaco. Attore siracusano, di
Floridia,  è  stato  anche  regista,  profondo  conoscitore  ed
inimitabile interprete delle opere pirandelliane. Ha diretto
diversi teatri in Italia, tra cui quello di Messina e il
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Teatro  Pirandello  di  Agrigento,  ed  è  stato  anche  amato
protagonista  degli  spettacoli  classici  al  teatro  greco  di
Siracusa.
Proprio la Fondazione INDA esprime il proprio cordoglio “per
la perdita di un grande interprete che lascia in tutti noi un
ricordo bellissimo e si stringe al dolore dei famigliari,
degli appassionati di teatro e di tutte le persone che hanno
voluto bene a Sebastiano”.
Il  cordoglio  del  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia:
“Sebastiano Lo Monaco è stato un attore di talento, capace di
misurarsi con il cinema e la televisione ma che ha legato il
suo nome al teatro in maniera indissolubile, anche nella come
regista e produttore. I siracusani lo ricorderanno sempre per
le numerose partecipazioni alle Rappresentazioni classiche del
Teatro Greco ma il suo repertorio di personaggi era vasto e
variegato,  tutti  caratterizzarti  con  un’impronta
personalissima. La sua scomparsa è una perdita per il teatro
italiano  e  un  impoverimento  per  il  panorama  artistico  di
Siracusa.  Alla  famiglia  il  cordoglio  personale,
dell’Amministrazione  e  della  città”.
Nella carriera di Lo Monaco anche film e fiction tv. Come
quando ha dato anima e corpo al personaggio di Vito Cascio
Ferro nella fiction su Petrosino, interpretata anche da Beppe
Fiorello.
“Oh Sebastiano….vola leggero. Ci lascia un grande attore”,
scrive il regista Davide Livermore. Il cordoglio anche del
Teatro Nazionale di Genova: “Lo abbiamo applaudito tante volte
nelle  sue  brillanti  interpretazioni  di  Pirandello  e  dei
classici greci. In questa stagione aspettavamo il suo ritorno
come Odisseo, ma il suo viaggio purtroppo è terminato prima.
Salutiamo con commozione Sebastiano Lo Monaco”. Da Siracusa,
le  parole  dell’assessore  alla  cultura,  Fabio  Granata:  “E’
morto Edipo,cosi voglio ricordarlo. Con il suo personaggio più
amato e quello che ha meglio interpretato. La sua grandezza di
attore e la sua generosità umana lo rendono indimenticabile.
Un caro e antico amico che mancherà molto a tutti noi”. Alla
giunta ed al Consiglio comunale verrà proposta l’intitolazione



a Lo Monaco del teatro comunale di Ortigia.
Lo Monaco aveva 65 anni. Dopo il diploma all’Accademia di Arte
Drammatica,  ha  preso  il  via  una  carriera  costellata  di
successi teatrali che lo hanno portato anche a collaborare con
Enrico Maria Salerno, Salvo Randone e Adriana Asti.
Uomo perbene, colto, educato e sempre disponibile lascia un
vuto nel teatro italiano e nel mondo della cultura siciliana.
Anche il sindaco della “sua” Floridia lo ricorda. Queste le
parole di Marco Carianni: “Sebastiano Lo Monaco è stato attore
e  drammaturgo,  ma  soprattutto  meraviglioso  interprete
dell’identità floridiana. Prima figlio e poi padre di una
città che ha avuto l’onore e il vanto di vederlo sui più
importanti  palcoscenici,  nei  ruoli  più  difficili  e
affascinanti. La sua scomparsa addolora non solo chi lo ha
frequentato e apprezzato in scena, ma anche chi in lui, nella
vita  di  tutti  i  giorni,  ha  trovato  confronto,  conforto  e
insegnamenti.  Floridia  perde  una  personalità  eclettica  e
autentica, vivace e gentile. La comunità intera avrà il dovere
di  ricordarlo  come  merita  la  sua  storia,  che  è  anche  la
nostra”.

Furto aggravato, condanna per
un  41enne:  arrestato  dai
carabinieri
Furto aggravato commesso nel 2017 a Siracusa.
Un uomo di 41 anni, di origini marocchhine, è stato arrestato
dai carabinieri in esecuzione di un provvedimento emesso dalla
Procura della Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
L’uomo è stato riconosciuto colpevole e condannato a 3 mesi,
27 giorni di reclusione e 80 euro di multa.
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L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato associato al
carcere “Cavadonna” di Siracusa, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.

Natale  a  Solarino,
inaugurazione del mercatino e
spettacolo  in  piazza  con
Castiglia
Con i mercatini, l’artigianato e lo street food entrano nel
vivo  i  festeggiamenti  per  il  Natale  a  Solarino.  Questo
pomeriggio  (16  dicembre),  alle  16,  l’inaugurazione  delle
casette di Babbo Natale nella centrale piazza Plebiscito. In
serata, alle 21, divertimento e sorrisi insieme a Giuseppe
Castiglia, nome forte del cabaret siciliano. Lo spettacolo è
ad ingresso gratuito.
Domani 17 dicembre, alle 11.30, si balla con il Folk popolare
siciliano. Nel pomeriggio, al Cenacolo Domenicano, tributo ai
Pooh della Replay band. Inizio alle 21.
Per i più piccini, invece, il 19 dicembre in giro per Solarino
ci  sarà  il  trenino  delle  favole.  E  il  20  dicembre  la
tradizione,  con  lo  zampognaro.
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Open  Day  all’Istituto
Federico  II  di  Svevia,  la
scuola si apre al territorio
Open Day all’istituto “Federico II di Svevia” di Siracusa.
La scuola si apre al territorio. Docenti e studenti saranno
insieme  per  illustrare  a  chi  vorrà  conoscerla  l’offerta
formativa della scuola.
Sarà  possibile  dunque  visitare  i  laboratori  di  ottico,
enogastronomia,  sale  bar  e  ricevimento,  accolti  da  alunni
dell’indirizzo accoglienza turistica.
Nell’occasione saranno divulgate informazioni anche in merito
ai nuovi indirizzi Odontotecnico e Servizi culturali e dello
Spettacolo.
Appuntamento in via Polibio, 59 domenica giorno 17 a partire
dalle 9.00.
E sarà anche una giornata in buona compagnia.
Altro  appuntamento  giorno  19  dicembre  alle  17.00:  si
svolgeranno in questo caso attività di orientamento interno
dirette  agli  studenti  delle  classi  seconde  dell’Istituto.
L’invito è rivolto anche alle famiglie di scuola secondaria di
primo grado che, impegnate nella scelta del percorso di scuola
superiore, potranno ricevere informazioni da docenti ed alunni
che già frequentano l’Istituto.
L’iniziativa “Apericena cinque stelle lusso” è in sinergia con
RE.NA.I.A.,  Rete  Nazionale  Istituti  Alberghieri  d’Italia.
Venticinque  tra  gli  istituti  alberghieri  della  Sicilia  di
tutte le province dell’isola si sono date appuntamento per
organizzare l’evento, al quale il “Federico II di Svevia”
aderisce, anche per uno scambio di auguri.
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Natale e Capodanno a Sortino,
appuntamenti  fino  al  7
Gennaio: musica e tradizione
Entrano nel vivo gli appuntamenti per Natale 2023 e Capodanno
2024 a Sortino.

Un  fitto  calendario  allestito  dall’amministrazione  comunale
retta dal sindaco, Vincenzo Parlato, con iniziative religiose,
musicali, artistiche e di intrattenimento. Al Museo Comunale
dell’Opera dei Pupi, fino al 30 dicembre è in corso l’evento
denominato  “Natale  con  i  Pupi”  a  cura  dell’associazione
culturale Antica Compagnia Opera dei Pupi Famiglia Puglisi.

Fino al 15 gennaio, invece, Rassegna dei Presepi  presso la
Galleria dell’Antiquarium, quinta edizione.

Da  domenica  17  dicembre  Sortino  sarà  anche  animata  dal
Mercatino  di  Natale  in  piazza  Santa  Sofia,  a  cura  della
Misericordia. Nella stessa giornata saranno effettuate visite
guidate di tutti i presepi e, presso il Museo del Carretto
Siciliano, l’iniziativa “I ragazzi si sporcano le mani”, a
cura de La Faiance.

Alle 19:00 di domenica, l’atteso Concerto di Natale presso la
Chiesa Madre, con il maestro Giuseppe Tiralongo.

Concerto natalizio il 29 dicembre.

Il presepe vivente sarà allestito a partire dal 3 gennaio, con
inaugurazione nel pomeriggio, alle 17:00, Sarà animato dai
ragazzi della parrocchia di Santa Sofia presso la Chiesa del
Purgatorio.

Tra gli altri momenti in programma, la Giornata Mondiale della
Pace, che il primo gennaio 2024 sarà celebrata con le tre
Parrocchie  ed  il  Convento  dei  Cappuccini  insieme  alla
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celebrazione in Chiesa Madre: “Messa per vivere e costruire la
Pace”.

“Il nostro- racconta il sindaco, Vincenzo Parlato- è un Natale
soprattutto  all’insegna  dell’intrattenimento  musicale.
L’amministrazione  comunale  ha  voluto  dedicare  grande
attenzione ai bambini. Non a caso il 20 dicembre raggiungerò i
miei  piccoli  concittadini  alla  scuola  dell’infanzia  e
all’asilo  nido  portando  loro  dei  panettoncini.  Fino
all’Epifania  potremo  così  vivere  un  po’  di  tranquillità-
prosegue  il  primo  cittadino.  Le  giornate  delle  festività
natalizie, costellate da momenti in cui si possa recuperare
serenità, possono a nostro avviso lenire le problematiche che
tutte  le  famiglie  vivono,  in  uno  scenario,  anche
internazionale,  tutt’altro  che  rassicurante.  Ai  visitatori
offriamo anche in quest’occasione parecchie opportunità per
vivere il territorio, che si aggiungono alla nostra offerta
enogastronomica, com’è noto di eccellente qualità”.

#Risparmialacqua,  il
convegno:  126  euro/anno  di
risparmio con uso consapevole
Il risparmio medio annuale che una famiglia siciliana media
avrebbe se utilizzasse le risorse idriche a disposizione, in
modo più consapevole e razionale, sarebbe almeno di 126 euro
l’anno. Il dato emerge dall’analisi fatta dagli esperti nel
corso della campagna itinerante #Risparmialacqua per informare
e sensibilizzare i cittadini in tema di risparmio idrico,
voluta  dalla  Regione  Siciliana,  e  portata  avanti  con  un
progetto finanziato dal Dipartimento regionale dell’acqua e
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dei rifiuti, nell’ambito del Programma operativo Fesr Sicilia
2014/2020, nelle nove città capoluogo di provincia: Palermo,
Catania,  Messina,  Siracusa,  Ragusa,  Enna,  Caltanissetta  e
Agrigento. In mattinata, nel palazzo della Regione a Catania,
il convegno conclusivo, con una grande partecipazione degli
istituti scolastici catanesi, nel corso del quale è stato
presentato  e  distribuito  un  kit  realizzato  utilizzando  la
didattica laboratoriale, il role playing, l’educazione alla
lettura e il gaming affinché gli studenti siano portati a
imparare,  riflettere  e  attivarsi  verso  un  comportamento
responsabilizzante nelle politiche ambientali e, in special
modo, riguardo l’utilizzo sostenibile delle acque e la loro
protezione da agenti inquinanti nel rispetto dell’ecosistema.
“Pensiamo  che  sia  fondamentale  partire  dai  cittadini  più
giovani,  che  saranno  i  cittadini  di  domani,  e  che  devono
essere i protagonisti di questa campagna che abbiamo voluto
fare sul tema della risorsa idrica – dice Roberto Sannasardo,
energy  manager  della  Regione  Siciliana  –  Abbiamo  voluto
toccare  tutti  i  capoluoghi  di  provincia  dell’Isola,
riscontrando ampia partecipazione e sensibilità sul tema del
risparmio dell’acqua, che riguarda e coinvolge tutti. Oggi –
aggiunge  –  abbiamo  presentato  il  kit  educativo  che
distribuiremo nelle scuole e attraverso il quale cercheremo di
sensibilizzare ancora di più sia il personale scolastico che i
ragazzi. Dobbiamo sapere che l’acqua sarà il prossimo oro –
sottolinea Sannasardo -perché tutto il mondo ha un problema di
risorse idriche. In Sicilia, la situazione è sotto controllo
anche  perché  comunque  abbiamo  una  elevata  piovosità.  Il
problema è contenere queste risorse e non sprecarle né nelle
reti di adduzione né con comportamenti sbagliati. Il cittadino
può fare anche la sua parte, non soltanto le istituzioni,
contribuendo a non sprecare l’acqua”, conclude Sannasardo.
In particolare, le attività progettuali hanno riguardato la
progettazione e realizzazione dei contenuti multimediali delle
postazioni relative alla campagna di informazione, educazione
e sensibilizzazione dei cittadini in tema di risparmio idrico.
Le attività di ricerca e stesura dei contenuti, che hanno



coinvolto  professionisti  ed  esperti  per  garantirne  la
scientificità e il rigore, sono state portate avanti in modo
da  coniugare  l’intrattenimento  con  la  divulgazione  di
tematiche e dati anche complessi, creando un’esperienza finale
adatta a diversi target di pubblico.
“Basta poco per portare al cambiamento che passa per gesti e
comportamenti  semplici,  che  non  prevedono  stravolgimenti
radicali  delle  abitudini  quotidiane,  ma  solamente  qualche
piccola attenzione in più – dicono gli organizzatori – Abbiamo
presentato questo che kit didattico chiamato ‘Acqua in bocca’
che daremo alle scuole siciliane e che è stato realizzato per
rafforzare  la  campagna  di  informazione  e  sensibilizzazione
verso i più giovani, per contribuire a far sì che gli studenti
e le studentesse della Sicilia diventino dei cittadini attivi
e  responsabili  e  promotori  di  politiche  in  linea  con  una
visione  ecosostenibile  della  vita.”  E’  stata,  inoltre,
realizzata nell’ambito del progetto anche una App mobile per
educare, sensibilizzare ed informare all’uso più consapevole
dell’acqua ed un tutorial con schede-guida. Approfondimenti
social,  materiali  multimediali  e  schede  informative  sulle
tematiche in oggetto sono disponibili, come ulteriore supporto
didattico, nel sito www.risparmialacqua.it .

https://youtu.be/FKp1sxAtLX8
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